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Protokoll der 2. ordentlichen HV-Sitzung  
im WiSe 2021/22 am 09.02.2022 

 

 

TOP 01: Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

 
Simon Kintopp eröffnet die Sitzung um 18:07 Uhr 
ANWESENDE PERSONEN 
 
_Mandatare der UV 
Simon Kintopp  
Elisabeth Seitinger 
Justina Vaitkute 
Thorsten Schwarz 
Chang-Jun Choi (digital) 
André Menrath (d) 
Bianca Gröbner (d) 
 
_ReferentInnen 
Yaroslav Martynov (d) 
Nathan Reinprecht (d) 
Tea Kulas (d) (Sitzung verlassen um 19:01 Uhr) 
Benjamin Lafer  
 
_abwesende Mandatare 
Aleksandra Skrilec 
Urban Megusar 
 
_sonstige Personen 
Ariane Pakisch (StV Musikologie) 
Dario Tabatabai (d) 
Anna Grenzner (d) 
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TOP 02: Wahl der Schriftführerin bzw. des Schriftführers 

SK stellt den Antrag Elisabeth Seitinger als Schriftführerin zu wählen. 
 
Einstimmig angenommen. 
 
 

TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

Bianca Gröbner bittet einen Tagesordnungspunkt ,,Anträge‘‘ hinzuzufügen. SK fügt diesen unter 
Tagesordnungspunkt 9 ein. 
 
SK stellt den Antrag die Tagesordnung in der abgeänderten Form zu beschließen.  
 
Einstimmig angenommen. 
 
 

TOP 04: Genehmigung des Protokolls der 1.o.UV-Sitzung im WiSe 2021 
vom 11.11.2021 

SK stellt den Antrag das Protokoll der letzten HV-Sitzung vom 11.11.2021 in der vorliegenden Form zu 
genehmigen. 
 
Einstimmig angenommen. 
 
 

TOP 05: Erneute Genehmigung des Protokolls der 2.o. HV-Sitzung im SoSe 
2021 vom 30.06.2021 (Beilage 2 und 3) 

Durch einen Copy&Paste Fehler, wurde ein Tagesordnungspunkt falsch benannt und beschrieben. SK stellt den 
Antrag einen Zusatzanhang zum Protokoll der vorletzten HV-Sitzung vom 30.06.2021 hinzuzufügen, der eine 
Richtigstellung enthält. Dieser Zusatzanhang lautet: 
 
„Zusatzanhang  zum Protokoll der 2.o. HV-Sitzung  im SoSe 2021 vom 30.06.2021: 
 
Der im Protokoll versehentlich falsch protokollierte TOP 06 wird richtig gestellt. 
 
FALSCHE Version: 
TOP 06:    2. Änderung des Jahresvoranschlages 2021_22 (Beilage 3) 
SK erklärt die Änderungen und die Notwendigkeit der Anpassungen. SK stellt den Antrag den JVA in der 
ausgesandten Form zu genehmigen 
 
RICHTIGE Version: 
TOP 06: Diskussion und Beschlussfassung des Jahresvoranschlages 2021_22 (Beilage 2) 
SK stellt den Antrag den JVA in der ausgesandten Form zu genehmigen. 
 
Anmerkung: Der Zusatzanhang ändert nicht das Protokoll selbst, stellt aber eine Richtigstellung des TOP 06 dar. 
 
Beschlossen in der 2.o. HV-Sitzung vom 09.02.2022.“ 
 
Einstimmig angenommen. 
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TOP 06: Entsendung in die Kollegialorgane der KUG (Beilage 4) 

SK stellt den Antrag die Entsendung der Kollegialorgane in der vorliegenden Form zu beschließen. 
 
Einstimmig angenommen. 
 

TOP 07: Einsetzung und Entsendung in den Ausschuss für Sonderprojekte 

SK stellt den Antrag den Ausschuss mit den Personen Elisabeth Seitinger, Bianca Gröbner, Tea Kulas und Elina 
Akselrud einzusetzen.  
 
Einstimmig angenommen. 
 
 

TOP 08: Besprechung des Jahresabschlusses für das Wirtschaftsjahr 
2020/21 (Beilage 5) 

Thorsten Schwarz (Wirtschaftsreferent) erklärt heurige Abweichung von 4,8% zum JVA. Es ist Geld 
übriggeblieben, wir waren nicht im Minus. Thorsten ist immer im Kontakt mit der Wirtschaftsprüfungskanzlei. 
Der JA wird in Zukunft auf der Webseite zur Verfügung stehen. Wirtschaftsprüfung und Steuerkanzlei 
überprüften diesen JA.  
 
 

Eingeschobener TOP 09: Anträge 

Bianca Gröbner fände es gut, wenn es Zuschuss für Reparatur für Musikinstrumente für bedürftige Studierende 
geben würde.  
Justina Vaitkute erklärt, dass es den Notfalltopf gibt und wir dort diese Reparaturen unterstützen. 
Thorsten Schwarz ergänzt, dass es auch den Instrumentenverleih der KUG gibt.  
Empfehlung an das Gremium des Notfalltopfes: Für eine Instrumentenreparatur wird die mögliche 
Unterstützung durch den Notfalltopf auf 500€ pro Semester pro Studierendem*r erhöht.  
 
 

TOP 10: Bericht des Vorsitzes 

JV berichtet: liest den Bericht von Natasa Josic (BeRef) vor. Vorsitzteam hat sich mit VR*in Holler getroffen um 
Innenarchitektur der ÖH zu besprechen.  
Thorsten Schwarz ergänzt: Vielleicht bekommen wir vom Rektorat Geld für Umbau, wir haben Antrag gestellt. 
 
SK berichtet: wöchentliche Steuerungsgruppensitzungen bzgl. Covid-19, Meetings mit Institutsvorsitzenden und 
anderen Personen der KUG, Videoidee für Gesgleich-Referat, Beschwerden der Studierenden bearbeiten, 
„Finanzgipfel“ mit dem WiRef und Sabine Hanner, eigener Verleih geplant,  Senatsitzungen. 
 
ES berichtet: Jour Fixe der Vorsitzenden, Notfalltopfsitzungen laufen, Treffen mit Schulz, Kontakt mit den 
Referent*innen  
 
 

TOP 11: Berichte der Referent*innen 

André Menrath: LV Anmeldungen sollen geregelt werden, dauernd Beratung für Studienrecht 
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Yaroslav Martynov: Orchesterprojekt konnte leider nicht stattfinden, Probleme mit Lehrenden geregelt, 
Werbung für Kunstuni und Oberschützen über die Regionalzeitung und Online, Notfalltopfsitzung 
 
Nathan Reinprecht: Instagramaktivität verbessern, neues Projekt mit OrgRef ,,ÖHome-Concert Plus‘‘ 
 
Thorsten Schwarz: Prüfung des JA, laufender Betrieb, Treffen mit Sabine Hanner, Simon Kintopp, Justina 
Vaitkute, Bankberater 
 
Benjamin Lafer: Treffen mit ehemaliger Referentin, Notfalltopf viele Anträge zur Zeit, Deutschkursförderung, 
nächstes Semester Elternförderung und Semesterstipendium geplant, Idee und Arbeit an Zentrum für 
Musiker*innengesundheit in Graz  
 
 

TOP 12: Berichte der Studienvertretungen 

 

Musikologie AP: Get together, Weihnachtssackerl, Fragen zu Studium und Probleme mit Lehrenden bearbeiten 
 
Lehramt BL: Weihnachtsfeier online, Kastanienfest konnte nicht stattfinden,  
 
 

TOP 13: Allfälliges 

SK: Bei Bankbetreuer Informationen über Geldanlagen/Immobilienfonds. Treffen der Mandatar*innen nächste 
Woche.  
 
Simon Kintopp schließt die Sitzung um 19:35 Uhr. 
 
 
 

    
 
________________________________   ____________________________________ 
              Simon Kintopp, BA BA        Elisabeth Seitinger, BEd 
          Vorsitzender der ÖH-KUG              Schriftführerin 


